

## 市民の声と市の回答

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	所管課	回答日
1	民生委員の選任について	民生委員の選任は、どのような方法で行っているのでしょうか？当地区は現在問題ないのですが、将来退任、選任がありえると思います。多分、町内会等からの選任と思いますが、私自身の思いは、絶対なつてほしくない人がいます。再選任が必要な事態になったときは、少なくとも、その地区の住民に、アンケート等の方法を取って頂きたいと思っています。ご検討をお願いします。	民生委員は、社会福祉活動に理解と熱意があり、地域の実情を熟知し、また各々の地域にお住まいの方々が気軽に相談できる方を町内会から推薦していただいております。 推薦された方は、むつ市民生委員推薦会での適否について審議され、以後につきましては青森県社会福祉審議会の審議を経て、厚生労働大臣から委嘱されることとなります。 御提案をいただきましたアンケートにつきましては、推薦に当たっての一つの考え方だと存じますが、「推薦する方」と「推薦される方」の相互理解により市に対して推薦していただいておりますことから、市においてアンケートを実施することは難しいものと考えております。しかし、今後はこうした御意見も踏まえ、民生委員の推薦の参考にさせていただきますので、御理解を賜りたいと存じます。	福祉部 福祉政策課	1月11日
2	新しいむつ病院について	今は全国的にも支払いをクレジットカードにしている病院が多くなってきました。ぜひとも新しい病院にもクレジットカード支払いのできるシステムの導入を検討してください。それと市役所での公文書発行もだんだんとクレカ払いに対応するようお願いいたします。	「市役所でのクレカ払い」についてのお問い合わせにお答えします。 市では、各種証明書の発行窓口である市民課、税務課、各分庁舎において、令和6年度中に証明書発行手数料の支払いをキャッシュレス決済で行えるよう整備する方針でありますので御理解を賜りたいと存じます。 ※むつ総合病院への御意見につきましては、むつ総合病院から直接回答させていただきます。	総務部 情報・DX戦略課	1月16日